

冬期講習会が始まります。

こんにちは、いつもお世話になっております。先日ご案内した通り、12月23日より冬期講習会を実施致します。中3受験生はもちろん、中2、中1年生は1学期2学期の総復習をしておきたいですね。3学期は皆さんが思っている以上に短く、「一月往ぬる二月逃げる三月去る」という様に、あっという間に過ぎ去ってしまいます。また、今年はインフルエンザなどで体調を崩す人が多く出ており、この冬も健康管理に十分注意をしないといけませんね。

中学3年生、小学6年生はラストスパートです。今までの総復習をしっかりとし、苦手なところを少しでも底上げが出来るよう

に、集中して徹底的に仕上げていきましょう。この冬は特に受験生にむけた「入試対策講座」を設けております。志望校の過去問やレベルに合わせた類似問題などを集中して対策する特別講座です。得意な科目をより完璧に、苦手な科目は少しでも底上げできる様に、是非積極的に受講していただきたく思います。それ以外にも授業外で自習や質問など、教師一同しっかりとサポートして参ります。一緒にがんばっていきましょう！



これからの予定

12月20日(土)

二学期終了

12月23日(火)～

1月6日(火)

冬期講習会

12月29日～1月3日

塾はお休みです。

1月7日(水)

三学期開始



今日から実践！入試直前の勉強法

暗記法

残り少ない時間で、効果を上げられるものとして暗記があります。普段は、バス通学での「すきま時間」など、ちょっとした時間を活用するのがいいのですが、1時間くらい時間を使うのであれば休憩をうまく入れることがポイントです。具体的には、英単語など単純暗記は飽きやすいので5分集中して覚えたら5分休憩（音楽など聴く）し、これを繰り返して1時間くらい覚えていきます。時間の半分は、休憩でもだのように思えるかもしれませんが、数学などの問題を解くときの集中力と違い、単純暗記は集中力が続きにくいのでメリハリをつけていくのが大事です。そして、寝る前に今日暗記したものをもう1度さらっと復習しておくとさらに定着していきます。



リスニング対策

リスニングは、時間に余裕のある1, 2年生のうちに力をつけておきたいものです。学校の授業だけでは、圧倒的に聞く量が少ないため聴き取るための耳ができません。具体的な練習方法としては、実際の過去問のリスニング問題や英検の問題を英文を見ながら聴いていくことです。単語単独での発音と、文章の中での発音は違ってくるのでスピードを含めて慣れておくことが必要です。これ以外にも、洋楽の発音が聴き取りやすいもの（カーペンターズはおすすめです）や、今は洋画で英語と日本語の両方の字幕が出るものがあるので自分の実力に応じて試してみてください。

News 竹原市、竹原高校忠海高校の廃止と新設高校設置を要望

竹原市が、市内の竹原高校、忠海高校の二校を廃止し、新たに一つの県立高校を設置する様に求める要望書を広島県教育委員会に提出しました。竹原、忠海どちらも、1学年2学級で定員割れ状態が続いている、前回上げていた統廃合計画の対象である1学年4学級以下に該当しています。最終決定は来年1月ですが、竹原市の要望が反映される方針だそうです。